

8. Mai 2022

Die innere Mitte ist wichtiger als Tagesdaten

Meine Kinder, viele Menschen legen großen Wert auf besondere Tagesdaten, wie beim heutigen und morgigen Tag. Ich aber sage euch: Das verweilen in der inneren Ruhe, in eurer inneren Mitte, ist weitaus wichtiger! Nur so könnt ihr mit voller Energie eure täglichen, in freiwilliger Weise getätigten guten Taten und Arbeiten in Meinem Weinberg voller Freude tun. Denkt immer daran: Alles was der Mensch aussendet, bewirkt eine Resonanz. Wenn jetzt einige von euch noch nicht so viele gute Resonanzen zurückbekommen haben über das Resonanzgesetz, müssen erst altes Karma, Blockaden und andere Hindernisse aus dem Weg geräumt oder aufgelöst werden. Alles wird gut! Amen.